

FABULOUS WEST EUROPE + NEUSCHWANSTEIN CASTLE

(PARIS – BRUSSEL – AMSTERDAM – KOLN - FRANKFURT – ZURICH – MILAN – INNSBRUCK – PISA – ROME)

DAY 01 : JAKARTA → x/DUBAI

Berkumpul di Bandara Soekarno Hatta untuk berangkat menuju Kota Paris, Prancis via Dubai.

DAY 02 : x/DUBAI → PARIS

Setibanya di Kota Paris, anda akan diajak mengunjungi/melewati Arc de Triomphe, Des Invalides, Eiffel Tower (Photo Stop), Champs Ellysees, Place de la Concorde, Musee de Louvre, dan Seine River Cruise. Sore hari diajak berbelanja di Benlux Duty Free Shop & Gallery La Fayette (Tutup hari libur nasional).

DAY 03 : PARIS - BRUSSEL - AMSTERDAM (B)

Hari ini kita menuju ke kota Brussel, Belgia untuk city tour melihat Maneken piss, Old Town, dan Royal Palace untuk melihat alun2x kota terindah di Eropa. Kemudian anda juga akan diajak mengunjungi Chocolaterie Shop untuk mencoba Handmade Belgian Chocolate. Kemudian menuju ke Amsterdam.

DAY 04 : AMSTERDAM (B)

Pagi hari diajak menuju Desa nelayan Volendam untuk melihat pemandangan laut dan befoto dengan pakaian tradisional Belanda (optional). Dari sana menuju ke Zaanse Schans dimana anda bisa melihat pembuatan Clog & Chese serta melihat Kincir Angin khas Belanda. Sore hari diajak menyusuri kanal di Amsterdam dengan naik Canal Cruise, serta melihat pabrik pengasahan berlian. Kemudian dilanjutkan acara bebas untuk berbelanja di area Dam Square.

DAY 05 : AMSTERDAM-ROERMOND-KOLN-FRANKFURT (B)

Pagi ini anda diajak menuju Factory Outlet di Roermond, di mana anda bisa berbelanja barang-barang branded dengan harga yang lebih murah. Kemudian menuju ke perjalanan menuju Koln untuk melihat Koln Cathedral. Kemudian menuju Frankfurt, anda akan diajak melihat melihat alun-alun Romerberg serta Town Hall.

DAY 06 : FRANKFURT-TITISEE-SCHAFFHAUSSEN-ZURICH (B)

Pagi ini menuju Titisee untuk melihat Danau Titisee serta pembuatan jam Kukuk. Dilanjutkan menuju air terjun terbesar di Eropa barat, Rheinfalls, Schaffhausen. Menuju Zurich untuk bermalam.

DAY07 : ZURICH – TITLIS – LUCERNE – ZURICH (B)

Setelah makan pagi Anda akan menuju ke Desa Engelberg, untuk naik cable car menuju puncak Mt. Titlis. Dari sana menuju Kota Lucerne untuk mengunjungi Chapel Bridge, Lion Monument dan berbelanja Coklat, Souvenir dan berbagai jam dengan merk terkenal.

GRATISSSSSSSSSS!!!

SIM CARD*

SEINE RIVER CRUISE

ROERMOND OUTLET

MONTMARTRE

DAY 08 : ZURICH-VADUZ- NEUSCHWANSTEIN –INNSBRUCK (B)

Perjalanan dilanjutkan ke kota Vaduz untuk melihat Old Town, Cathedral of St. Florin, dan Royal Castle (Vaduz Castle), dilanjutkan menuju Neuschwanstein Castle yang terletak di Hohenschwangau, Jerman. Photostop dengan latar belakang Istana yang menjadi inspirasi pembuatan istana di Disneyland. Menuju Innsbruck untuk mengunjungi Golden Roof serta Swarovski shop.

DAY 09 : INSSBRUCK - MILAN (B)

Perjalanan dilanjutkan menuju ke Kota Mode, Milan. Di sana kita akan melihat Duomo Milan serta Gallery Vittorio Emmanuelle II.

DAY 10 : MILAN - PISA (B)

Setelah makan pagi, perjalanan menuju Pisa untuk melihat salah satu keajaiban dunia, Menara Miring Pisa, serta Duomo di Pisa & Baptistery.

DAY 11 : PISA - ROMA (B)

Setelah sarapan pagi menuju Roma. Setibanya city tour mengunjungi Colloseum dan Trevi Fountain, Kemudian menuju ke Negara Vatican (Jika memungkinkan) untuk melihat St. Peter Square & St. Peter Basilica, merupakan pusat Agama Katolik.

DAY 12 : ROMA → x/DUBAI (B)

Pagi ini diantar menuju ke bandara untuk penerbangan kembali ke Jakarta.

DAY 13 : x/DUBAI → JAKARTA

Tiba di Jakarta keesokan harinya. Terima kasih atas partisipasi Anda bersama KIA Tour & Travel. Sampai jumpa di acara tour berikutnya.

Keberangkatan minimum 15 Peserta Dewasa (tidak berlaku untuk private group dan incentive group) // Harga dalam IDR x 1000

DEP. DATE	Early Bird	Adt Twn/Trp	Chd Twn	Chd Extra Bed	Sgl Sup	Apt Tax& Fuel (IDR 6.900)	Visa Schengen
21 DEC 2024	Pendaftaran Sebelum 31 Aug 24	IDR 47.880	IDR 47.880	IDR 46.380	IDR 11.000	INCLD	IDR 3.000
	Normal Price	IDR 50.880	IDR 50.880	IDR 49.380	IDR 11.000	INCLD	IDR 3.000

Note : (*) untuk Sim Card diberikan free 1 orang 1 SIM Card

Harga dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu, sebelum pelunasan biaya tour dilakukan, walaupun pembayaran uang muka telah dilakukan.

Demi kelancaran tour, acara perjalanan dapat berubah tanpa pemberitahuan terlebih dahulu.

FLIGHT DETAILS :

EK357 CGKDXB 1740 2305
EK071 DXBCDG 0320 0800
EK098 FCODXB 1455 2335
EK356 DXBCGK 0435 1545

Harga Termasuk :

- ✓ Tiket penerbangan dengan Emirates Airlines economy class (Group Fare Condition)
- ✓ Acara Perjalanan dan Makan sesuai dengan yang tercantum di brosur perjalanan
- ✓ Akomodasi di Hotel berbintang 4 atau resort hotel.
- ✓ Tour Leader KIA Tour yang berpengalaman minimal 15 orang peserta

Harga Belum Termasuk:

Travel Insurance (sbg syarat wajib untuk apply visa)
Biaya pembuatan visa (harga yg tertera adalah dgn proses normal, jika diperlukan prime time akan ada biaya tambahan ±500rb - 2,1jt/orang)
Pengeluaran pribadi lainnya
Tipping Guide, Tour Leader & Driver (IDR 1.300.000 dibayarkan sebelum keberangkatan)
Porter Hotel
PPN 1,1%

Updated13May24/CH